

Grazer Werner-Fenz-Stipendium:

Brücke zur Erinnerung

Hannes Zebedin ist der erste Künstler, der mit dem Werner-Fenz-Stipendium der Stadt Graz für Kunst im öffentlichen Raum ausgezeichnet wurde. Jetzt hat er seine Arbeit „Die Brücke“ am Mühlgang beim Rösselmühlpark realisiert. Sie soll an die Brücke von

Andau nach Österreich erinnern, die 1956 im Zuge des Ungarn-Aufstandes gesprengt wurde. Die Flüchtenden brachten daraufhin den Grenzwachturm zu Fall und nutzten diesen als Brücke. Eröffnet wird die Gedenk-Installation morgen um 17 Uhr. MR